

19. Mai 2022

70 Stufen für den guten Zweck Domstufenlauf des CHRISTIVAL22 will Erfurt Gutes tun

Erfurt. Einen Lauf über die 70 Domstufen und rund um den Erfurter Dom – das gab es so noch nie. Das CHRISTIVAL22 organisiert diesen „Charity Fun Run“ am Samstag, 28. Mai ab 14 Uhr. Ziel ist es, Erfurter Organisationen und Initiativen Gutes zu tun.

„Klar, so ein Laufevent muss auch Spaß machen“, sagt Chris Pahl, Projektleiter des CHRISTIVAL22. „Aber der Hauptgrund für das Event ist es, Erfurter Sozialprojekte zu unterstützen. Wir hoffen, dass eine schöne Spendensumme zusammenkommt.“ Der Erlös des „Domstufen-Laufs“ kommt den Erfurter Initiativen Jumpers, Jesus-Projekt Erfurt und Pixel Sozialwerk zugute. Die Läuferinnen und Läufer werden gebeten, so viel Spenden wie möglich zu sammeln – von Nachbarn, Familie, Arbeitskollegen oder lokalen Unternehmen. Spenden kann man auch direkt auf der Plattform betterplace.org.

Mitmachen könne man unabhängig von Alter oder Fitnesslevel, verspricht Max von Kymmel, Teamleiter des Laufs: „Auch Nordic Walking oder langsames Schrittempo sind bei uns willkommen.“ Zum Mitmachen eingeladen seien nicht nur Teilnehmende des CHRISTIVAL22, für eine Teilnahme sei kein Ticket nötig. Eine Anmeldung unter www.christival.de/charity-run ist gewünscht.

Damit auch die Zuschauerinnen und Zuschauer auf ihre Kosten kommen, gibt es am Rande der Laufstrecke weitere Aktionen wie Fotoboxen, eine „Funmeile“ und Verpflegungsstände. Danach lädt der Veranstalter noch zu einer kostenlosen Riesenrad-Fahrt auf dem Domplatz ein.

„Wir sind sehr dankbar, dass die katholische Kirche unserer Idee des Domstufenlaufs von Beginn an positiv gegenüberstand und uns unterstützt hat.“ Das sei gelebte Ökumene, so Projektleiter Chris Pahl.

Neben dem Domstufenlauf gebe es weitere Aktionen, die Erfurt nachhaltig dienen sollen. So seien Jugendliche mit Bollerwägen in den Stadtteilen unterwegs, um z. B. Müll einzusammeln oder Spielplatz-Aktionen für Kinder anzubieten.

Beim CHRISTIVAL22 werden vom 25. bis 29. Mai 2022 in der thüringischen Landeshauptstadt Erfurt über 10.000 Jugendliche und junge Menschen von 14 bis 24 Jahren aus ganz Deutschland und dem Ausland erwartet. Teil der Veranstaltung sind Gottesdienste, Gesprächsforen, Konzerte und kreative Festivalformate, die an unterschiedlichen Orten in Erfurt stattfinden. Das CHRISTIVAL findet 2022 zum siebten Mal statt. Die erste Veranstaltung gab es 1976 in Essen, das letzte CHRISTIVAL 2016 in Karlsruhe. Mehr als 80 Werke und Organisationen verschiedener Konfessionen und Denominationen sind Träger des CHRISTIVAL.

Weitere Informationen zum Festival stehen unter www.christival.de zur Verfügung.

Presse-Kontakt:

Pressesprecher Christoph Kiess, 0176-18991100, presse@christival.de

Pressebilder: www.christival.de/presse (Copyright-Angabe (wenn nicht anderes benannt): CHRISTIVAL)